

Nienburg - Junge tritt hinter Bus auf die Fahrbahn und wird von Pkw erwischt

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. November 2016 um 08:38 Uhr

Schon wieder ist es passiert

Junge tritt hinter Bus auf die Fahrbahn und wird von Pkw erwischt

Dienstag 29. November 2016 - Nienburg (wbn). Und schon wieder ist es passiert. Ein Junge tritt hinter einem Bus auf die Fahrbahn – der Klassiker aus dem Fahrschulunterricht - und läuft unmittelbar in die Fahrbahn eines Personenwagens.

Geistesgegenwärtig macht der Renault-Fahrer eine Vollbremsung, erwischt das neunjährige Kind aber noch mit dem Fahrzeugspiegel an der Schulter. Das Kind wurde leicht verletzt.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Nienburg: „Ohne sich umzuschauen, lief am Montagnachmittag, 28.11.2016, 15.45 Uhr, im Bereich der "Ziegelkampstraße" ein Neunjähriger hinter einem Linienbus hervor. Ein im Gegenverkehr befindlicher 45-jähriger Pkw-Fahrer versuchte noch mittels einer Vollbremsung einen Zusammenstoß zu verhindern, letztendlich kam es aber zu einer Berührung zwischen Kind und Außenspiegel des Renaults. Der Neunjährige wurde dabei leicht im Schulterbereich verletzt. Die Polizei weist in diesem Fall nochmals auf die Regelung hin, dass an einem Bus, der mit eingeschaltetem Warnblinklicht an einer Haltestelle steht, nur mit Schrittgeschwindigkeit vorbeigefahren werden darf. Diese Regelung gilt für alle Fahrzeuge, egal in welche Richtung sie fahren.“